



MARIE / DIRECTRICE ECOLE NATANGUÉ

Témoignage d'une de nos hôtes

Mille merci à l'ONG Josy Chambon

Publié le 18 juin 2020

Le Groupe Scolaire Natangué est une structure publique ouverte en priorité aux enfants démunis. Un goûter est proposé tous les jours aux tout petits de la maternelle et des fournitures sont données aux plus démunis de l'élémentaire. L'école dispose d'une infirmerie dans laquelle les soins sont dispensés gratuitement pour l'ensemble des élèves.

En effet, l'ONG Josy Chambon "l'Humanitaire pour tous" est la première depuis la création de l'infirmerie en 2012 à nous faire bénéficier de consultations gratuites avec dons de médicaments à la population et à l'infirmerie. Il a aussi fait un don de matériels scolaires de qualité qui a permis d'équiper l'ensemble des salles de classes du Groupe Scolaire Natangué.

L'ONG ne s'en est pas limitée là bas, en dehors du désir de continuer à soutenir l'école, elle a entamé un système de parrainage aux enfants les plus démunis.